

Un OVNI filmé grâce à une caméra infrarouge



Les *objets volant non identifiés* semblent développés de nouvelles stratégies de camouflages pour pouvoir visiter notre Planète sans se faire voir.

On avait déjà eu vent d'étranges engins presqu'invisibles planer dans les cieux du monde entier. Mais leurs technologies semblent progresser comme en atteste une vidéo prise en Slovénie.

Un homme possédant une caméra infrarouge prenait, à travers la fenêtre de son appartement situé dans la ville de Presov (à l'Est du pays), quelques images du ciel. Grâce à son appareil high-tech, il réussit, malgré lui, à filmer un étrange orbe se déplaçant lentement. Il constata qu'étonnement l'engin était totalement invisible à l'œil nu ! Sa trajectoire lente, contrôlée et sans aucun bruit épaisse encore le mystère quant à son origine.

Malgré ses données, il est difficile de poser des hypothèses convaincantes.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com